

SE REGISTRA VERÁSTEGUI

ÉRIKA HERNÁNDEZ

El actor Eduardo Verástegui se registró ayer ante el Instituto Nacional Electoral (INE) como aspirante a candidato independiente a la Presidencia de la República.

El polémico productor aseguró que está preocupado por la situación que vive el país, y consideró que ni Claudia Sheinbaum ni Xóchitl Gálvez representan opciones reales para resolver los problemas de los mexicanos.

“Vengo a solicitar una inscripción como aspirante a candidato independiente para la Presidencia de México porque es la única manera de cambiar a México. Esto es una lucha por la libertad de México, y estoy convencido que no va a ser por la vía de siempre, por la brecha de siempre, los mismos partidos de siempre, los mismos políticos de siempre.

“Tenemos a dos candidatas que son exactamente lo mismo, se visten diferente, tal vez coman diferente, edades diferentes, pero son igualitas; no nos podemos dejar manipular, el pueblo de México no es tonto”, dijo tras presentar su documentación en la Oficialía del INE, el último día para solicitar el registro como aspirantes independientes a la candidatura presidencial.

